



EMPRESAS PACTO GLOBAL

SQM Yodo Nutrición Vegetal impulsa el diálogo sobre sostenibilidad e igualdad de oportunidades en Estación LAV de Metro Baquedano

- La compañía participó activamente en esta iniciativa con dos conversatorios que dieron
- cuenta de su compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y su enfoque por
- una minería más inclusiva y responsable.

SQM Yodo Nutrición Vegetal fue parte activa de Estación LAV, la primera estación con temática de sostenibilidad del mundo, organizada por Fundación Chile Verde, Metro de Santiago e impulsado por Red Pacto Global. A través de diferentes conversatorios, la compañía abordó temas clave como la sostenibilidad empresarial y la promoción de la igualdad de oportunidades en la minería, destacando su programa de mentorías SQMentors.

En pleno corazón de Santiago, la estación Baquedano se transformó en un espacio de reflexión, aprendizaje y conexión ciudadana. Estación LAV ofreció más de 200 actividades con el objetivo de visibilizar los desafíos y oportunidades del desarrollo sostenible en Chile y el mundo.

SQM Yodo Nutrición Vegetal fue una de las empresas protagonistas de esta iniciativa, participando con dos conversatorios que reflejan su compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y su visión de



SQM YODO NUTRICION VEGETAL

SQMentors en Estación LAV.

una minería más humana, inclusiva y responsable. Uno estuvo centrado en su programa de mentoría SQMentors, mientras que el segundo reunió a diversas empresas adheridas a Pacto Global para

dialogar sobre sostenibilidad corporativa. Margarita Ducci, directora ejecutiva de Red Pacto Global Chile, subrayó la importancia de la colaboración. "Dentro de los ODS hay elementos transversales, pero

todos apuntan a las personas y al planeta. SQM Yodo Nutrición Vegetal es un gran exponente del trabajo con comunidades y del cuidado del entorno donde opera".

Por su parte, Ignacio Majluf, gerente de Gestión y Sostenibilidad de SQM Yodo Nutrición Vegetal, señaló durante la inauguración que "Estación LAV es un espacio de encuentro para concientizar sobre los desafíos socioambientales que enfrenta Chile y el mundo. Este espacio nos permite visibilizar nuestro trabajo como compañía y también aprender y desafiamos a mejorar en las prácticas sostenibles".

El primer conversatorio estuvo dedicado a SQMentors, un programa que empodera a mujeres estudiantes de carreras STEM mediante mentorías lideradas por profesionales de la compañía. Esta iniciativa, que ya ha impactado a decenas de jóvenes, se ha consolidado como una herramienta concreta para avanzar hacia una industria minera más inclusiva y con igualdad de oportunidades.

Bárbara Pacheco, jefa de Diversidad y

Marca Empleadora de SQM Yodo Nutrición Vegetal, comentó: "SQMentors es un programa que conecta a estudiantes de distintas universidades con líderes de nuestra compañía, inspirando y apoyando su desarrollo profesional y personal. A través de mentorías personalizadas y actividades interactivas, fomentamos la creación de redes, fortaleciendo la comunidad de mujeres en la industria minera".

El segundo conversatorio reunió a representantes de diversas empresas adheridas a Pacto Global. La instancia permitió compartir experiencias, identificar buenas prácticas y reflexionar sobre cómo las compañías enfrentan los desafíos ambientales, sociales y de gobernanza.

Con su participación en Estación LAV, SQM Yodo Nutrición Vegetal refuerza su compromiso con una minería sostenible, diversa y alineada con los desafíos del presente. A través del diálogo y la colaboración, impulsa su propósito de desarrollar capacidades únicas que transforman recursos en vida y progreso.